



Ibagué: en el barrio Oviedo temen que el cableado público se reviente y provoque una tragedia



Crédito:

Ecos del Combeima

Algunos residentes han señalado que en el sector es casi imposible arrendar o vender una vivienda porque las personas temen que se pueda presentar una tragedia.

Muy preocupados se encuentran algunos residentes el barrio Oviedo por la situación de riesgo que denuncian que se siente con relación a las 'marañas' de cables de energía eléctrica, conexión a

internet, televisión y telefonía que se encuentran a menos de un metro de distancia de las viviendas.

La situación fue puesta en conocimiento por parte de Jaime Ávila, Presidente de la Junta de Acción Comunal, quien le contó a la redacción de Econoticias que entidades como Infibagué y Celsia se han 'pasado la pelota' con la responsabilidad de alivianar la carga de cables en los postes y señalan directamente a las empresas privadas prestadoras de servicio de conexión a internet y televisión.

Según el señor Ávila, que tanto Celsia como Infibagué les han señalado a los residentes del barrio Oviedo que es responsabilidad de estas empresas prestadoras del servicio de internet hacer una conexión de cableado responsable que no ponga en riesgo la integridad de las personas.

Una de las situaciones que más ha despertado malestar entre algunos propietarios de casa y que trabajan como arrendatarios, es el hecho que se ha vuelto casi imposible conseguir que una persona tome en arriendo una casa ya que temen que el cableado que se encuentra muy cerca a los inmuebles ponga en riesgo sus vidas.

Algunos residentes del sector han sido enfáticos en señalar que es necesario que en plena temporada de lluvias en que se cuenta la ciudad, las entidades públicas deben velar por la seguridad de los ciudadanos toda vez que en barrios como Portales del Norte, Ambikaima y Salado ya se han registrado situaciones en donde el cableado se ha reventado.